



# LE MESSENGER CANADIEN

DU

## SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS

---

Vol. III

MONTRÉAL, SEPTEMBRE 1894

No. 9

---

### **Intention générale du mois de Septembre 1894**

PRÉSENTÉE PAR LE CARDINAL VICAIRE, BÉNIE PAR LE PAPE

#### **Les illustres Eglises de l'Orient.**

**O**N n'a pas oublié certainement le grand Congrès qui a eu lieu l'année dernière à Jérusalem. Comme enfants de l'Eglise qui doivent prendre part à tout ce qui intéresse leur mère, s'affliger de ses épreuves comme se réjouir de ses prospérités, les catholiques ont suivi attentivement, nous n'en doutons pas, tous les actes de cette grande réunion où se trouvaient des évêques de l'Orient et de l'Occident, et l'ont saluée comme le présage d'une autre réunion plus grande encore, qui comprendrait cette fois, non pas seulement les évêques catholiques de ces deux grandes moitiés de l'Eglise, mais aussi tous les chefs de ces chrétientés orientales, séparées d'elle depuis des siècles.

Cette réunion des églises schismatiques d'Orient a été tentée déjà plusieurs fois, réalisée même, notamment au Concile de Florence en 1439. Mais toujours, jusqu'ici, de nouveaux obstacles sont venus la briser ou l'interrompre.